



## PERTEMUAN PARA MENTERI PERTAHANAN NATO

Menteri Pertahanan AS Lloyd J. Austin III, Menteri Pertahanan Prancis Florence Parly, Menteri Pertahanan Jerman Christine Lambrecht dan Menteri Pertahanan Inggris Ben Wallace menghadiri pertemuan para Menteri Pertahanan NATO di markas NATO di Brussels, Belgia, Rabu (16/2).

# Ratusan Wanita di Bawah Umur Diperkosa dan Dibunuh oleh Pemberontak Tigray

Para pemberontak sengaja membunuh warga sipil dan memperkosa ratusan wanita dan gadis di bawah umur di dua kota di wilayah Amhara Ethiopia pada tahun lalu.

### ADISADABA(IM)

Amnesty International telah melaporkan pemerkosaan berkelompok dan pembunuhan warga sipil tak berdosa dalam perang di Ethiopia. Mereka, para pemberontak Tigray dengan sengaja membunuh warga sipil dan memperkosa ratusan wanita dan gadis di bawah umur di dua kota di wilayah Amhara Ethiopia pada tahun lalu. "Ini contoh terbaru dari korban mengerikan yang ditimbulkan oleh perang 15 bulan," kata Amnesty International dilansir dari Alaraby, Kamis (17/2). Pengawas hak asasi manusia itu mewawancarai 30 kor-

ban pemerkosaan, beberapa masih berusia 14 tahun. Mereka juga mewawancarai korban kekerasan lainnya yang menjadi korban kejahatan di Chenna dan Kobo pada Agustus dan September lalu, setelah pemberontak dari Front Pembebasan Rakyat Tigray (TPLF) menguasai kota-kota tersebut. "Hampir setengah dari korban kekerasan seksual mengatakan mereka diperkosa beramai-ramai," kata Amnesty. Seorang dokter mengatakan kepada Amnesty bahwa beberapa korban menderita luka robek yang kemungkinan disebabkan oleh bayonet senapan yang dimasukkan ke alat kelamin mereka.

Seorang siswi berusia 14 tahun mengatakan, bahwa dia dan ibunya sama-sama diperkosa oleh "TPLF" yang mengatakan serangan itu sebagai pembalasan atas kejahatan yang dilakukan terhadap keluarga mereka sendiri. "Salah satu dari mereka memperkosa saya di halaman dan yang lain memperkosa ibu saya di dalam rumah," ungkapnya. "Tubuku sangat sakit sekarang, dia sangat tertekan dan putus asa. Kami tidak membicarakan apa yang terjadi, itu tidak mungkin," tambahnya. Investigasi tersebut mengikuti publikasi laporan Amnesty pada November lalu yang mendokumentasikan serangan seksual oleh pemberontak Tigrayan di kota Amhara, Nifas Mewcha. Bukti semakin meningkat tentang pola pasukan Tigrayan yang melakukan kejahatan perang dan kemungkinan kejahatan terhadap kemanusiaan di daerah-daerah di bawah kendali mereka di wilayah Amhara

mulai Juli 2021 dan seterusnya. "Ini termasuk insiden pemerkosaan yang meluas, pembunuhan dan penjarahan, termasuk dari rumah sakit," kata wakil direktur Amnesty untuk Afrika Timur, Sarah Jackson. Penduduk Kobo mengatakan pasukan TPLF menembak mati warga sipil tak bersenjata. Jackson berpendapat TPLF melakukan pembunuhan balas dendam setelah menghadapi perlawanan terhadap kemajuan mereka oleh milisi Amhara. "Mayat pertama yang kami lihat berada di dekat pagar sekolah. Ada 20 mayat tergeletak menghadap pagar dan tiga mayat lagi di kompleks sekolah. Sebagian besar ditembak di belakang kepala dan beberapa di bagian belakang tubuhnya. "Mereka yang tertembak di bagian belakang kepala tidak dapat dikenali karena sebagian wajah mereka hancur," kata seorang warga laki-laki. TPLF tidak menanggapi tuduhan terbaru itu. Tetapi kelompok pemberontak se-

belumnya telah mengkritik pengawas atas laporan sebelumnya tentang dugaan kejahatan di Nifas Mewcha, dan akan melakukan penyelidikan sendiri dan membawa pelaku ke pengadilan. Perang di Ethiopia utara telah diselingi oleh kisah pembantaian dan pemerkosaan massal, dengan ribuan orang tewas dan ratusan ribu di ambang kelaparan. Amnesty sebelumnya telah mendokumentasikan pemerkosaan ratusan perempuan dan anak perempuan oleh tentara Ethiopia dan Eritrea di Tigray. Investigasi bersama oleh kantor kepala hak asasi PBB Michelle Bachelet dan Komisi Hak Asasi Manusia Ethiopia yang berafiliasi dengan pemerintah yang diterbitkan November lalu menemukan bukti "pelanggaran serius" oleh semua pihak, dengan mengatakan bahwa beberapa pelanggaran mungkin termasuk kejahatan terhadap kemanusiaan. ● tom

## Polisi Ancam Penahanan Demonstran Antivaksin di Kanada

OTTAWA(IM) - Kepolisian Ibukota Ottawa, Kanada, mulai memperingatkan supir truk yang memblokir pusat kota, untuk segera pergi atau akan ditahan. Peringatan ini bagian dari janji pemerintah menindak keras pengunjuk rasa untuk mengakhiri protes peraturan Covid-19. Pelaksana Tugas Kepala Kepolisian Steve Bell berjanji dalam beberapa hari ke depan polisi akan merebut kembali seluruh pusat kota dan ruang yang diduduki. Ia menambatkan "butuh waktu untuk melakukannya dengan tepat." Menteri Keamanan Publik Pemerintah Federal Kanada Marco Mendicino menyatakan kelompok-kelompok ekstremis membantu menggelar unjuk rasa di Ottawa dan perbatasan dengan Amerika Serikat (AS). Ia mengulang kembali kemungkinan sejumlah aktor yang ingin menggulingkan pemerintahan. Pada pekan ini kepolisian Provinsi Alberta menyita senjata api dan menangkap 13 orang yang melakukan blokade perbatasan di Kota Coutts. Empat orang anggota kelompok didakwa berkonspirasi untuk melakukan pembunuhan. Mendicino mengatakan beberapa individu yang ditangkap di Coutts memiliki koneksi kuat dengan organisasi ekstremis sayap kanan yang ketuanya berada di Ottawa. "Apa yang mulai kami lihat sekarang adalah ciri-ciri organisasi kecil yang cakap dan ahli dengan sejumlah individu, tapi dengan tekad baja, mendorong ideologi ekstremis yang ingin menggulingkan pemerintah yang ada," katanya, Kamis (17/2). Perdana Menteri Kanada Justin Trudeau memberlakukan peraturan situasi gawat darurat. Sehingga pemerintah memiliki wewenang yang lebih besar untuk mengakhiri unjuk rasa pengemudi truk yang tidak kunjung surut. Pelaksana tugas Partai Konservatif Candice Bergen mengatakan undang-undang darurat sama seperti "menggunakan palu pada rakyat Kanada"

dan menyebutkan tidak perlu. Trudeau mengatakan situasi saat ini cukup buruk hingga langkah itu perlu dilakukan. Kepolisian di Windsor mengatakan mereka telah menghalau konvoi kecil truk yang diduga ingin memblokir kembali Ambassador Bridge yang menuju Detroit. Jalur penting perdagangan bilateral AS-Kanada. Pengunjuk rasa memblokir jembatan itu selama enam hari sebelum dibubarkan Ahad (13/2) lalu. Insiden ini mendorong Presiden AS Joe Biden mengungkapkan kekhawatirannya pada Trudeau. Sumber pemerintah yang mengutip informasi dari badan perbatasan Kanada mengatakan petugas penjaga perbatasan memulangkan pendiri My Pillow Mike Lindell dan sebuah truk yang membawa 10 ribu bantal untuk pengunjuk rasa. Sebab Lindell belum divaksin dan tidak melakukan tes sebelum kedatangan. Lindell yang merupakan pendukung mantan Presiden AS Donald Trump membantah pernah berusaha melewati perbatasan. "Saya tidak pernah ada di sana," katanya. Tapi ia mengatakan truk memiliki izin untuk lewat perbatasan dan akan menyeberang kembali. "Besok pagi kami akan datang ke perbatasan dan kami akan berada di Ottawa, kami berharap pada sore harinya sudah mengirim bantal," kata Lindell, Rabu (16/2) kemarin. Wakil Gubernur Bank of Canada Timothy Lane mengatakan bila blokade dilanjutkan maka akan berdampak pada perekonomian Kanada. Undang-undang darurat mengizinkan pemerintah membantu polisi daerah dengan pasukan dari kepolisian nasional, Royal Canadian Mounted Police. Kepolisian Ottawa mulai menilai ratusan kendaraan yang memblokir pusat kota. "Anda harus pergi sekarang, siapa pun yang menghalangi jalan, melakukan tindak kejahatan dan anda mungkin akan ditahan," kata polisi dalam selebaran yang mereka bagikan pada supir truk. ● gul

## Kim Jong Un Rayakan Ulang Mending Kim Jong Il Tanpa Parade Militer

SEOUL(IM) - Pemimpin Korea Utara Kim Jong Un merayakan ulang tahun ke-80 mending ayahnya Kim Jong Il dengan menggelar konser musik dan kembang api di kota suci yang telah direnovasi. "Tidak ada acara peluncuran rudal atau parade militer, laporan media pemerintah KCNA, Pada Rabu (16/2). Reuters melaporkan, Kim menghadiri pertemuan pejabat pemerintah, militer dan Partai Buruh yang berkuasa yang berlangsung pada hari Selasa di depan patung Kim Jong Il di Kota Samjijon untuk memperingati ulang tahun, hari libur besar yang disebut Hari Bintang Cemerlang di Korea Utara, kata KCNA. Dijuluki "tanah suci revolusi" oleh KCNA, kota pegunungan utara Samjijon berada di dekat perbatasan dengan China dan Gunung Paektu, gunung suci tempat keluarga Kim mengklaim akarnya. Namun, sangat jarang Korea Utara mengadakan perayaan seperti itu di wilayah terpencil. Pemimpin muda telah berusaha untuk mengubah kota menjadi pusat ekonomi besar-besaran, dengan membangun apartemen baru, hotel, resor ski dan fasilitas komersial, budaya dan medis. Proyek ini telah menjadi in-

isiatif utama untuk mendorong ekonomi "mandiri" di tengah sanksi atas program nuklir dan rudal, dan Kim telah melakukan beberapa kunjungan yang menggembar-gembarkannya sebagai "utopia sosialis" dan "lambang peradaban modern." Kim meletakkan bunga di patung tersebut, tetapi KCNA tidak merilis pernyataannya. KCNA melaporkan, Ri Il Hwan, seorang pejabat senior partai, memberikan pidato bersemangat untuk menjunjung tinggi mantra kemandirian almarhum. "Pertemuan itu menunjukkan dengan baik kemauan dan antusiasme para peserta untuk membangun surga rakyat yang makmur dengan kemandirian di tanah ini," kata KCNA. Perayaan juga termasuk kembang api dan pertunjukan musik, tetapi tidak ada acara militer, seperti yang terjadi di masa lalu. Sebuah lembaga think tank AS mengatakan pekan lalu bahwa citra satelit komersial menunjukkan kemungkinan persiapan untuk parade militer yang dapat menampilkan rudal baru atau kemajuan militer lainnya. KCNA merilis foto ribuan orang yang mengenakan setelan hijau zaitun atau abu-abu dalam perayaan tersebut, dengan patung Kim Jong Il dan hutan bersalju sebagai latar belakang.

Tayangan televisi negara juga menunjukkan kerumunan warga biasa mengenakan masker dan menonton kembang api, serta sekelompok pejabat partai menghadiri konser. Korea Utara melakukan rekor tujuh uji coba rudal pada Januari, dan telah memperingatkan akan melanjutkan pengujian rudal balistik antar-benua atau senjata nuklir untuk pertama kalinya sejak 2017 di tengah pembicaraan denuklirisasi yang terhenti dengan Amerika Serikat. Analisis mengatakan Pyongyang dapat menggunakan hari libur utama, termasuk peringatan ulang tahun ke-110 yang akan datang pada 15 April dari mending kakek Kim dan pendiri nasional, Kim Il Sung, untuk melakukan uji coba senjata besar-besaran. Masa liburan itu dirayakan pada waktu yang sensitif karena Korea Selatan akan mengadakan pemilihan presiden pada 9 Maret, dengan kampanye resmi dimulai minggu ini. Presiden yang akan segera habis masa jabatannya, Moon Jae-in, telah memperingatkan dimulainya kembali senjata nuklir Korea Utara atau uji coba rudal jarak jauh dapat "secara instan" mengiris semenanjung itu kembali ke dalam krisis. ● ans

## Rusia dan Brasil Sepakat Tingkatkan Kerja Sama Bilateral

MOSKOW(IM)-Brasil dan Rusia pada Kamis (17/2) sepakat untuk mengembangkan kerja sama di berbagai bidang. Hal ini diungkapkan dalam pertemuan tingkat tinggi antara Presiden Brasil Jair Bolsonaro dengan Presiden Rusia Vladimir Putin.

Putin menyebut Brasil sebagai salah satu mitra terpenting Rusia di Amerika Latin. Tahun lalu, perdagangan kedua negara tumbuh 87 persen. Putin mengatakan, Rusia dan Brasil berhasil mengerjakan proyek-proyek di bidang energi hidro dan nuklir, industri kimia dan farmasi, dan eksplorasi ruang angkasa. Dalam kesempatan tersebut, Putin berterima kasih kepada Presiden Bolsonaro karena telah mengambil bagian dalam Forum Ekonomi Internasional Saint Petersburg tahun lalu. Putin menyatakan harapannya bahwa delegasi Brasil dapat berkunjung ke Rusia pada tahun ini. Putin mengatakan, Rusia dan Brasil akan melanjutkan kerja sama dalam kerangka kelompok BRICS, yaitu formasi ekonomi yang terdiri dari Brasil, Rusia, India, Tiongkok, dan Afrika Selatan. Brasil dan Rusia sedang mengembangkan hubungan kemanusiaan, membuka lembaga budaya dan pendidikan, serta menyelenggarakan pertukaran pelajar. Kedua negara memiliki pandangan yang sama dalam mempromosikan dunia multipolar berdasarkan peran koordinasi Persekutiran Bangsa-Bangsa (PBB). Sementara itu, Bolsonaro mengatakan, Brasil memiliki rasa solidaritas dengan Rusia. Kedua negara memiliki prospek kerjasama yang baik di berbagai bidang, khususnya pertahanan, minyak dan gas, serta pertanian. "Saya yakin bahwa kunjungan saya ke Moskow merupakan sinyal bagi seluruh dunia bahwa hubungan bilateral kita memiliki prospek yang baik untuk berkembang. Kami siap bekerja sama, dan saya ingin menyampaikan keyakinan bahwa kunjungan dan pertemuan kami ini akan cukup produktif," ujar Bolsonaro, dilansir Anadolu Agency, Kamis (17/2). ● gul

## Kekeringan Picu 4,1 Juta Orang Kelaparan di Somalia

MOGADISHU (IM)-Tiga negara Tanduk Afrika menghadapi kekeringan terburuk dalam torchan sejarah kawasan. United Nations Children's Fund (UNICEF) mencatat sekurangnya 4,1 juta penduduk di Somalia membutuhkan bantuan makanan kemanusiaan yang mendesak. Somalia, Kenya, dan Ethiopia dikatakan sangat menderita setelah mengalami musim panas dan tidak pernah hujan sejak 2020. Fenomena ini menyebabkan kekeringan sehingga rakyat menderita kelaparan. "Ini krisis gizi. Data minggu lalu menunjukkan bahwa 1,4 juta anak kemungkinan akan menderita kekurangan gizi akut di Somalia. Dari jumlah tersebut, sekitar 330 ribu orang memerlukan perawatan untuk kekurangan gizi akut yang parah," kata Kepala Komunikasi UNICEF di Somalia, Viktor Chinyama seperti dikutip laman Anadolu Agency, Rabu (16/2). Dia mengatakan, bahwa 2,6 juta orang membutuhkan pasokan air darurat. Angka ini diperkirakan bakal meningkat saat kekeringan terus memburuk. "Di beberapa daerah, harga air sudah naik 72 persen. Kekurangan air meningkatkan kasus campak pada 2021 menjadi 7.500, dua kali lipat dari gabungan beban kasus 2020 dan 2019," kata Chinyama. Selain itu, dia juga mencatat

setidaknya 60 ribu orang berisiko tertular penyakit diare, termasuk kolera. Dia pun menyerukan tindakan global segera, dan menurutnya waktu untuk bertindak adalah sekarang. "Karena jika Anda menunggu sampai keadaan menjadi lebih buruk atau kelaparan diumumkan, mungkin sudah terlambat," kata Chinyama. "Sejarah menunjukkan bahwa ketika malnutrisi digabungkan dengan wabah penyakit seperti kolera dan campak, angka kematian meningkat dengan sangat cepat," imbuhnya. Krisis di Somalia telah diperburuk dengan kehadiran kelompok teroris al-Shabaab di beberapa bagian negara. Dia mengatakan pemindahan membuat lebih banyak orang "terkena berbagai jenis risiko." "Anak-anak terpapar kekerasan seksual, eksploitasi, kekerasan berbasis gender. Dan dalam konteks Somalia, kita tidak dapat berbicara tentang risiko pemindahan tanpa mengatasi momok anak-anak yang diculik dan direkrut oleh kelompok-kelompok, seperti al-Shabaab," katanya. "Data yang kami miliki untuk tahun lalu, 2021, adalah 1.200 anak. Di antara mereka ada 45 gadis yang direkrut dan digunakan oleh kelompok bersenjata sebagian besar al-Shabaab. Dan 1.000 anak diculik pada tahun 2021." ● ans



## PEKAN SENI MODERN BRASIL

Sejumlah orang mengamati proyeksi peringatan 100 tahun Pekan Seni Modern Brasil di Istana Bandeirantes, Sao Paulo, Brasil, Rabu (16/2).

## Hong Kong Siapkan 10 Ribu Kamar Hotel untuk Isolasi Covid-19

HONG KONG (IM)-Pemerintah Hong Kong akan menyediakan 10 ribu kamar hotel untuk tempat isolasi Covid-19. Selain itu, pemerintah akan mewajibkan pengujian mulai Maret, sebagai upaya untuk memerangi lonjakan kasus Covid-19. "Saya optimistis, melalui upaya bersama pemerintah dan sektor perhotelan, setidaknya bisa tersedia 10 ribu kamar hotel," ujar Kepala Eksekutif Hong Kong, Carrie Lam. Lam telah berbicara dengan pemilik hotel lokal agar dapat menyediakan kamar untuk isolasi Covid-19. Selain itu, kepala keamanan Chris Tang akan mengawasi pengoperasian hotel yang digunakan sebagai tempat karantina. Now TV melaporkan, Hong Kong diprediksi akan mencatat sekitar 5000 kasus baru pada Kamis (17/2) atau naik dari rekor tertinggi sebelumnya yaitu 4.285 kasus. Beberapa laporan media mengatakan, pemerintah berencana menguji hingga satu juta orang setiap hari mulai Maret. Mereka yang tidak mematuhi aturan pengujian akan didenda sebesar 10 ribu dolar Hong Kong (HK). Hong Kong telah mencatat sekitar 30 ribu kasus Covid-19 infeksi sejak awal pandemi, dengan sekitar 230 kematian. Namun, para ahli medis telah memperingatkan kasus harian dapat melonjak menjadi 28 ribu

pada akhir Maret, di tengah kekhawatiran tentang tingkat keragaman vaksin yang tinggi di kalangan lansia. Hong Kong telah mengadopsi strategi nol virus korona serupa dengan Tiongkok daratan untuk menekan semua wabah. Tetapi skala dan kecepatan varian virus omicron yang sangat menular telah membuat pihak berwenang kewalahan. Kapasitas rumah sakit telah mencapai batas maksimum. Bahkan beberapa pasien dirawat di ruang terbuka darurat di luar rumah sakit dalam cuaca dingin dan hujan. Tiongkok akan membantu Hong Kong meningkatkan kapasitas pengujian, perawatan dan karantina. Termasuk mengirim alat tes cepat antigen, alat pelindung, dan sayuran segar. Sebelumnya Presiden Tiongkok Xi Jinping menyerukan kepada para pemimpin Hong Kong agar fokus untuk menstabilkan dan mengendalikan virus korona. Menyusul seruan tersebut, Lam meminta rakyat Hong Kong untuk bergandengan tangan dalam mengatasi pandemi Covid-19. "Dengan perhatian penuh dan dukungan gigit dari Presiden Xi Jinping, semua masyarakat sekarang harus bergandengan tangan dalam mengatasi gelombang kelima epidemi, dan menunjukkan semangat Hong Kong secara penuh," kata Lam. ● gul



## PEKAN MODE DI NEW YORK

Sejumlah model mengenakan koleksi terbaru Prabal Gurung selama pekan mode di Kota New York, New York, Amerika Serikat, Rabu (16/2).